Élus médecine Dijon : mobilisé pour défendre les droits des étudiants : santé mentale, stages, études système de santé et vie étudiante

La liste des élus en médecine s'engage à vous représenter pour les 2 prochaines années via plusieurs axes :

# Pédagogie

- → Mettre en place les derniers volets de la R2C avec notamment la création de la commission parcours pour valoriser ce 3ème pilier du concours de l'internat
- → Assister la création d'un tutorat des années supérieurs pour permettre une arrivé en P2 à tous les étudiants venant de LAS ou de PASS et pour faciliter l'arrivée à l'externat
- → Renforcer l'évaluation des stages de P3 et d'externat via Gélules et donner une reconnaissance de ces évaluations au sein de la Fac pour entrainer une amélioration de la qualité des stage

### Vie étudiante

- → Participer à la création d'une charte de l'accueil des étudiants en stage : pas d'obligation de rester en stage quand il n'y a plus rien à faire, cadrer les horaires de stage, sanctuariser un accueil des étudiants en stage...
- → Créer un espace de repos et une salle de sieste au sous sol de la BU médecine
- → Changer les machines à café pour mettre en place des machines plus inclusive de l'écologie avec l'utilisation d'éco cup et le paiement par carte
- → Soutenir l'ensemble des associations étudiantes de l'UFR pour faciliter leur activité et défendre leurs droits
- → Porter des projets d'amélioration de notre vie étudiante et vous accompagner dans des idées de projets
- → Développer les projets pour améliorer notre santé mentale

## Défendre les droits des étudiants

- → Informer régulièrement les étudiants sur les rôles des différents élus pour qu'ils sachent vers qui se tourner en cas de problème.
- → Faire remonter les éventuelles situations de harcèlement ou de discrimination au sein des conseils ou via la commission égalité en santé où nous continuerons de siéger.
- → Améliorer les droits des étudiants en siégeant en congrès de l'ANEMF au côté de la CEMD.

### Stages, territoires et orientation

- → Travailler avec les collectivités pour la mise en place de logements dans tous les stages accueillant des étudiants en CH périphériques, en médecine générale et en médecine libérale autre
- → Travailler à la remise en place de la bourse ARS pour arriver de nouveau à une aide de 350€ par mois de stage
- → Améliorer la qualité des stages de périphérie et de médecine générale et demander la fermeture de ceux n'accueillant pas convenablement les externes
- → Permettre la possibilité de refaire des stages en périphérie si les étudiants le demandent

# Collaborer avec les acteurs autour de la Fac et du CHU

- → Porter votre voix auprès de nombreux interlocuteurs pour défendre nos droits, défendre l'avenir de notre profession et défendre l'avenir du système de santé dans lequel nous travailleront toutes et tous : CHU, Doyen, ARS, Collectivités, Région, Députés, Sénateurs, Ordre des médecins et bien d'autres
- → Travailler en collaboration avec les élus de pharmacie, maïeutique, soins infirmiers et kinésithérapie et les étudiants en odontologie
- → Travailler avec les autres élus médecine : CA, CME, CFVU, CROUS...